

Presidenta sobre la encuesta Casen: “Lo importante, más que los porcentajes, es que estamos hablando de 400 mil personas que salieron de la pobreza”

22 SEP 2016



En un encuentro con la prensa valoró las cifras porque “son una muy buena noticia, que en un contexto económico que no es el ideal, hemos podido seguir avanzando en disminuir personas que viven en pobreza o en extrema pobreza en nuestro país”.

La Presidenta de la República, Michelle Bachelet, de visita en Washington, realizó un punto de prensa y refirió a las cifras de la última encuesta Casen presentadas esta mañana y que reflejaron una disminución de la pobreza en el país.

“Estamos muy contentos por las excelentes noticias de que, pese a que hemos estado en un mundo con una economía desacelerada, donde los precios del cobre han impactado en la situación en Chile, es claro que hemos llevado adelante políticas sociales correctas, que han permitido que se haya bajado en la pobreza por ingreso, de 14,4, el 2013, a 11,7% el 2015. Lo importante, más que los porcentajes, es que estamos hablando de 400 mil personas que salieron de la pobreza”, afirmó la Mandataria.

Añadió que “también hemos visto indicadores que demuestran que algo también se está bajando en lo que es la desigualdad, porque el Índice de Gini también mejoró, aunque levemente, y habrá que seguir haciendo los esfuerzos necesarios para que nuestro país siga desarrollándose, la economía creciendo,

pero que esos beneficios le lleguen a todos”.

En este contexto, resaltó que las cifras son “una muy buena noticia, que en un contexto económico que no es el ideal, hemos podido seguir avanzando en disminuir personas que viven en pobreza o en extrema pobreza en nuestro país”.